

# 全戸回覧

## 四丁目自治会からのお知らせ

自治会から 4 丁目にお住いの皆さまへ、最近発生した侵入窃盗事件についてお知らせします。

事件は、ほぼ同じ日時に4件立て続けに発生しており、これら事件の内容を共有することで、皆さまの安全と犯罪の未然防止に役立てて頂くことを目的とするものです。

以下に現時点までに判明している事件内容を記します。(2025年4月27日16時現在)

### 1. Aさん宅の場合

侵入されたのは 25 日夜(就寝後)。

雨戸のない1階の窓ガラスを四角状に切られ、その上で施錠していた鍵を開けて侵入。

その際、窓ガラスは大きく割れてしまった。

1階、2階ともに荒らされたが、幸い盗られたものはなかった。

住居に付属した物置にも物色した形跡があつたが、こちらも被害は無かった。

### 2. Bさん宅の場合

被害に遭ったのは26日の未明。深夜に帰宅した家族が就寝した午前2時から6時の間。

道路に面した玄関から離れた、雨戸のない掃き出し窓から侵入。

鍵の部分のガラスをカットし、施錠を外して侵入。人気のない1階を中心に物色。

殆どの引出しや物入れを乱雑に物色し、バックの中の紙幣が持ち去られた。

現場検証の警察官の話として、犯人は2人組(土足の足跡が2組)とのこと。

### 3. Cさん宅の場合

犯行に気づいたのは26日の朝7時。

庭に面した部屋の雨戸(未施錠)、窓ガラスのカギ付近を四角く割られ、侵入され室内を物色。

被害は財布から現金 4,5 万円抜かれた上、腕時計 3 つの盗難被害に遭った。

住人は隣の部屋で休まれたそうですが、全く気づかなかつたとのこと。

ここでは土足痕は確認されていないとのこと。

### 4. Dさん宅の場合

27日の16時頃、庭に面した窓の鍵の部分のガラスに傷つけたカッター痕を発見。

26日深夜にご家族がギーっと云う音を聞き、すぐに灯りを点けた為、犯人はそのまま逃走。

未遂に終わったものの、窓ガラスにカッター痕が残った。

5 件目の詳細は不明ですが、施錠していない窓や灯りの届かない場所が狙われる傾向があります。

以上を参考のうえ、日々の防犯に心掛けて頂きます様、お願い致します。

また、警察や NHK、金融庁の職員を騙った特殊詐欺の電話報告もあります。

キャッシュカードや現金を要求されたら詐欺ですので、警察に連絡してください。

以上